

# QUILLAN

# es de Noël en couleur

Quillanais ou ne sera pas. Associations et  
autour d'animations inédites.



...compagné de peluches vivantes pour sa traditionnelle parade dans la vie.

clusivement réservée aux élèves du primaire. "Jusqu'à aujourd'hui, rien n'était fait pour les écoles. Nous leur proposons donc un spectacle de marionnettes," explique un conseiller municipal. Lundi après-midi, les écoliers se retrouveront au cinéma le Familia pour découvrir "Le dernier voyage de Sinbad", proposé par la compagnie Tara Théâtre. Le samedi 20 décembre à 21h,

de marché, les associations et la commune proposent diverses manifestations gratuites. Un château gonflable, un atelier maquillage et un karaoké pour enfants s'installent en centre-ville. Le Père Noël sera bien sûr de la partie. Cette année, il sera accompagné de "peluches vivantes" et des "Hauts de l'Aude" pour sa parade dans les rues.

Parallèlement, l'Union des commerçants mettra en place son tra-

## UN TOUR EN VILLE

### Marcel Drugy "Juste d'entre les Justes"



Marcel Drugy reçoit la médaille des "Justes parmi les nations" des mains de M. Arie Gabay, consul général d'Israël.

Sa modestie dût-elle en souffrir, Marcel Drugy est un héros. Et son épouse, aujourd'hui décédée, également. Au cœur de l'occupation, ils n'ont pas hésité à venir en aide à une famille juive, la famille Lion, à l'héberger, la nourrir et surtout, lui sauver la vie en la sauvant de la déportation et des camps de concentration.

Mais alors que certains n'auraient pas hésité à se vanter de ce haut fait de résistance, le couple ne s'en est jamais ouvert. Nombre d'habitants de leur petit village de Belvis, l'ignoraienr encore, il y a quelques jours.

Et c'est pour cet acte de courage et cette simplicité, que Marcel et Louise Drugy -à titre posthume pour cette dernière- se sont vu décorés de la médaille des "Justes parmi les Nations", des mains mê-

mes du Consul général d'Israël, M. Arie Gabay.

L'émotion était intense dans la salle de la mairie de Belvis. Une salle archi-comble pour l'occasion, toutes les personnalités locales et la population ayant tenu à entourer le "héros". Et c'est une petite larme qui a perlé à l'œil du vieil homme, âgé aujourd'hui de 86 ans.

D'ici à quelques semaines, les noms de Marcel et Louise Drugy seront inscrits dans le livre d'or du mémorial élevé en mémoire des familles juives disparues, sur une des collines de Jérusalem. Une distinction qui, comme la justement souligné le Consul général d'Israël qui récompense « un homme qui a su trouver la force de dépasser sa peur pour venir en aide, au péril de sa vie et des celles de ses proches, à une famille menacée de mort ». Ni plus, ni moins.

## Un boulevard bien nu

C'est arrivé près de chez vous. plus que l'ombre d'eux même.